



**Nombre del alumno: Joshua Daniel Mazariegos Pérez**

**Nombre del profesor: Dr. Daniel López Castro.**

**Nombre del trabajo: Resumen de la carta de Esculapio a su hijo.**

**Materia: Fisiología.**

**Grado: 2°**

**Grupo: C**

Comitán de Domínguez Chiapas a 19 de febrero de 2022.

## **Carta de esculapio a su hijo.**

El texto a analizar, es un narrativo con enfoque poético, en el cual nos proyecta y nos cuenta todos los valores que debemos tener para poder llegar a ser buenos y dedicados médicos, y no solo eso, nos expresa de igual manera lo fuerte que un médico debe ser tanto mental, física y emocionalmente para llegar a cumplir con su deber. Además, nos da a conocer a todas las adversidades a las que nos enfrentaremos al querer ser médico; porque no solo debemos atender a todos aquellos que son justo para nosotros, sino, que debemos ser igualitarios y equitativos al querer tratar la dolencia y la enfermedad de una persona, sin importar el pasado que tenga, algunos pudieron llegar a cometer un crimen imperdonable y aun así, están pasando por un situación que amenace su vida, nuestro deber como médico, no es solamente tratarlo porque para nosotros la vida humana es lo más importante, además de eso es debemos ser tolerantes, ya que en estos momentos conservar la vida humana es la prioridad, así que no tendrás mas opción de despojarte de tu orgullo y evitar que los sentimientos se interpongan en tu deber.

Sobre todo debemos estar consiente en que llegaremos a abandonar muchas de la cosas que hacíamos en nuestra vida antes de comprometernos a ser médicos, además el ser médico implica un trabajo de tiempo completo, en donde tendrás que llegarte a alejar de tus familiares, esta carrera consumirá todo el tiempo de disfrutar la vida con amigos, ya que todo el tiempo que antes considerabas tuyo se ira en brindar toda tu atención en las persona, en investigar cómo tratarlas y aliviarles su dolencia sin importar si son ricos o pobres, sin importar las razas, las religiones, las creencias, las costumbres, entre otros muchos factores.

Deberás ser consiente que la puerta a tu centro de trabajo o consultorio deberá siempre estar abierto a todas las personas, a todas horas y en cualquier situación. A demás debes tener en mente que aquellos que son pobres en muchas ocasiones no acudirán a ti; y que aquellos que son ricos te buscaran para que alivies sus excesos en muchas ocasiones, que para ellos solamente eres alguien que está bajo sus órdenes y para cumplirles todas sus peticiones, sin que puedas llegar a

responder sus agresiones con más agresiones propios, deberás ser más inteligente y escuchar todo lo que te tengan que decir, y llegar a caer en su propia ignorancia.

En esta profesión no solo te juzgarán por tu trabajo, lo harán por tu apariencia, por tu religión, por conocimiento, por tu persona, es ahí donde se medirá que tan dispuesto estas para seguir adelante. En varias ocasiones debes estar consiente que cuando te necesiten te tomaran por un Dios, y cuando no necesiten de ti te trataran como un subordinado de la sociedad, así que debes estar preparado para la pura y amarga conveniencia.

Estarás siempre a la orden, y serás al que tus familiares recurrirán cuando presente algún problema de salud, aun siendo lo más sencillo, y deberás estar dispuesto en todo momento a prestar tus servicios, con gusto, y mostrando una buena cara ante la sociedad, deberás brindar un buen trato a pesar de los problemas que tengas, no debes dejar que tu vida interfiera en tu trabajo. Y estar viendo las cosas más repugnantes, grotescas y terribles tanto del ser humano, como de las mismas enfermedades, todos tus sentidos serán llevados al límite, olerás, oirás, observarás, tocaras de todo en este basto mundo de la medicina, y en muchas ocasiones deberás renunciar a tus sentimiento y emociones para no llegar a ser afectado por las diversas situaciones en las que estarás presente.

Y sobre todo y lo más importante debes escuchar aun así sea a personas que solo te buscaran por un momento de charla, otras que en las que te contarán crímenes, y debes siempre mantener silencio, es decir, que todo y todos los que pasen por tu consultorio será un sacerdocio, no divulgaras ni contarás nada.

Así que debes estar dispuesto a dar lo mejor de ti para llegar a ser un médico, debes ser tolerante, equitativo, igualitario, humanitario, solidario, humilde, bondadoso, responsable, paciente y respetuoso ante toda situación en la que involucre tu quehacer como médico.

En la actualidad muchas cosas y muchos valores de los que expone la carta de esculapio a su hijo, hoy en día se siguen practicando, solamente que existen muchas contradicciones en muchos compañeros médicos, ya que todos no siempre

seguirán los valores de este escrito, y se guiarán de su juicio propio, nublando en muchas ocasiones su vista al momento de prestar sus servicios a la sociedad. Provocando de ese modo inequidad, desigualdad, deshonestidad, intolerancia, arrogancia, impaciencia, irresponsabilidad, ningún tipo de respeto en muchas ocasiones hacia la vida humana.

Así que la pregunta aquí es, ¿estás dispuesto a ser médico y ser uno de los mejores? Mi respuesta es sí, estoy dispuesto y comprometido con este gran deber.

### **Bibliografía.**

Universidad Anahuac. (-). Carta de Esculapio a su hijo. Facultad de Ciencia de la Salud. <https://fcsanahuac.files.wordpress.com/2012/09/carta-de-esculapio.pdf>